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AUC H I NTE RE S SANT

Was hilft bei lichtem Frauenhaar?　Pompco wamt Deutschland vor

5G-Ausbau mit Hunwei

Andrea Nahles kdndigt R芯oktritt

an

Pankow

Schreie statt Abstimmung: Gesobau-Pr句ek[

regt Pankow auf +++

Eigentlich so冊en Anwohner in einem ZeIt ube「 Mode=e佃r

170 Wohnungen an der Kava=erstraOe abstimmen. Doch es

kam zum Boykott.

禽31.03.2019, 14'32 Thom種§ Schubert
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Berlin。 Im inneren des Veranstaltungszelts war durchau§ nOCh Platz, ,,Wegen

Ube皿Iung geschlossen“, Ve州e息hingegen ein SchiId an de「 Pforfe denjenigen

Nachbam, die zu de「 Ve「sammIung nicht gemeidet waren・ V¥le「 trotzdem bei der

Anwohnerkonferenz der Gesobau zum Bau von bis zu 170 Wohnungen in den

H6fen der SiedIung zwischen Ossietzky- und KaveIierstraOe nach Einiass

veriangte und nicht auf eine「 Namensliste stand, den wies das

Siche「heitspe「sonal zumck. Auch von au思en wa「 gut h6'ba「・ WaS im lnneren des

Zelts geschah- Es ertOnten w靴e=de Protestsch「eie und die Stimmen von

Mode「atoren, die ebenso laut damit befasst waren, den Abbruch de「

Ve「sammIung zu verhindem. Was wa「 geschehen?

Nachba「n wo寒ien P「qiekt ge「ichtIich stoppen lassen

Gesobau-Prokurist Lars Holbom, der Gastgebe「 de「 VeranstaItung巾atte nu「

direkte Anwohne「 de「 Siediung s関Iich der Schlossparks Sch6nhausen einladen

Iassen. um sie an de「 Gestaltung des NeubauprQjekts teiihaben zu lassen" Nu「

軸r diese geladenen G謎te gaIt es pe「 Knopfd調Ck jeweils unte「 d「ei m6glichen

Entwl師en fロ「 den n6rdIichen und den s関Iichen Hof auszuwahien. AIierdings

調hIten sich wesentlich meh「 Pankower von de「 Nachverdichtung mit 1 50-1 7O

Wbhnungen betroffen ais die Gesobau vorgesehen hatte.
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Das Ende de「 Fre油eIt BeI de「 Nachverdichtung ln den H6fen an de「 Kava=e「st「abe geht es …「 nOCh llm das Wie

Wi「 mussten aus de「 Presse von dem P「Pjekt erfahren. Jetzt werden wi「 vor

VOllendete Tatsachen geste冊, beschwerte sich Anwohner Paul Kuda uber die

Vorgehensweise. E「 geh6rfe zu denjenigen, die Einlass erhieIten und dem

P均ekt so k棚SCh gegenube「Stehen, dass sie die Nachverdichtung mjt

Viergeschossigen BaukOrpem kompIett stoppen woIIen.

Die Veranstaltung sei ”ein Ve「SuCh, das P「Qjekt pseudodemok「atisch zu

Iegitimieren``, meint Kuda. Ober eine "eXistenzie=e Entscheidung`一k6me man

nicht am gleichen Tag Informationen bekommen und s〔庇)rt auf Knopfd田Ck

abstimmen○

○

Alle Grunds脚Cke der Gesobau we巾en auf O事舶Onen Zur

Ve巾ichtung gep両軸

lch we時dass es vie!e Meinungen und vieI Un調he gibt- Und ich weiB: Wenn Wi「

einen Stimmzettel ausgete批hatten, bei dem man die Nichtbebauung de「 Hofe

ankreuzen kam - Wi「 hatten zu 98 P「OZent das Ergebnis Nichtbebauen

bekommen``, Zeigte Prokurist La「S Holbom Verstandnis冊r de= Wide「Stand"

Die Gesobau m0sse sich als Iandeseigenes Untemehmen abe「 meh「 dem je

auch um diejenigen Berline「 kummem, die eine V¥fohnung suchen. Jede

geeignete Fiache auf Gesobau-G田ndstucken in de「 Stadt werde angesichts de「

Wbhnungsnot gep巾ft, nicht nu「 an dieser StelIe in Pankow.

Es ist absurd, dass nur wenige Nachbam eingeladen wurden, Obwoh! auch das

ganze Umfeld de「 Hofe betro惰en ist“, argerte Sich de「 Rechtsanwalt Pete「

Gossone da鵬ber, dass wahrend diese「 Rede Dutzende Pankower drauBen im

SchIamm standen. E「 halt es冊「 Seh「 Wah「SCheinlich, dass die Nachbam

VersuChen werden, das PrQjekt gerichtlich zu stoppen.

Abstimmung軸ber die Enをw曲面∋ muSSte Ve轟agt we巾en

VVeil das Vorhaben im StadtentwickIungspIan V¥ぬhnen veranke「t ist und zwei

Jah「e lang mit dem Bezirksamt Pankow vorbereitet wurde, dO軸e es trotzdem

keinen Ruckziehe「 geben. Und da das Vo巾aben von einem

BebauungspIanve鷹ahren be什eit ist, WOrden keine zusatzIichen Kjta- Ode「
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SchuIp胤Ze geSChaffen, hieβ es von der V¥bhnungsgese=schaf=mme「hin so=en

ZWei SpielpIatze in den H別もn e「haIten bleiben・ Und die neuen Bewohner

eMarfen in de「 H割fte de「 Wohnungen besonders p「eisgunstige Mieten ab 6’50

Eu「O nettOkalt,

Diese Vorz櫨ge wa「en den Versammlu=gSte冊ehme「n abe「 nicht zu ve「m皿eIn.

Sie meideten sich so Iange mit wutenden Zwischen「ufen zu Wb巾bis man sich

e-n-g Wa「, den Entscheid tJbe「 die Entwurfe abzusagen. Zweie「lei Trost bleibt den

K「itikem: Noch hat de「 Bezirk das Vorhaben fome= nicht genehmigt. Und wenn

die Hofe bebaut we「den, SO= es in de「Anlage imme「 noch g「une「 und lu冊ge「

Zugehen aIs in anderen HOfen des Grunde「Zeit-Kiezes.
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1 zu「uck zum Tagessplegel

LEUTE pank。W

5,0 % Festzins 12 Monate

Die Fes書geId-Altemative

Nu「 12 Monate Laufzelt-ab lO.000 EUR- 5 % FestzlnSanIage・ 100 %

abgesIChert.

Anwohner wollen gegen

Nachverdichtung klagen
VerOffentlICht am 28 03_201 9 von ChrlStlan HOnicke

f　　暮∴∴⑤∴∴ in　)〈　　困

Eine Anwohne「initiadve wili dle Nachve「dichtung de「 Gesobau-V¥fohnanIage am

Schlosspark Sch6nhausen verhindem. 1n den ln能nh6fen zwischen OssictzkysかaBe

und Kava!ierstraBe sind 1 70 neue V¥bhnunge gepiant..Das w伽e den aktuellen

Bestand mehr als verdoppeho. so del An㈹hne「 Guido KaliれoWSki. Seine

Argumente: Es mOssten etwa 80 Baume ge筒請Werden. es朋rden Kぬ-P箆tze

fehlen und keine Pa「km6gliehkeifen gescharfen. Zudem w軸den sam鵬he

Grun伯Chen und Spielpl割之e in den lnnenh6fon velSChwi軸ien. Man woIle daher die

Abstimmmg 0♭○○ dio drei Bauvari会nten der Gesobau am Donnerstag (28・ MalZ I 17

UhD im nardIicheれHof.toykot鯖eren. Eine TeiInahme anくぬl Abetimmung korm競舶「

uns einer Zustirm聞g gleich :.

Andere Anwohner woIIen sogaI gegen die Plane klagen, um Zumindest die

Dimension zu ver血gem. Wr p鵬fen M6gIichkeiten, reC間ich dagegen voIZugehen“,

Sagt Dr. PauI Kuくk「. E「 Sieht eine "Systematische DiaIogverv陶ige「ung du「ch die

Gesobau. Man hat u「ts iahrelang面c請irIfomie轟. das soIl rIun in diesel’lnfo-

Ve「ansta肌ng kascl涌ert und pseudodemokra館sch legitimiert werden. Dabei haben

wir nu「 die Wahl zwischen Pest und ChoIera. Wir wiirden uns einen e喝ebn soffenen

und echteれDiaIog mil de「 Gesobau w髄nschen. Del ha書nie sta置向efunden.鴬

Die Plane sind Teil de「 Bauo簡ensive des Senats偶' Nachkriegs・VVohnsiediungen

in kommunaler Hand. Dort soII屯ut dem neuen StadtentwickIungspぬn V¥bhnen 2030

gezie請nachv○○dichtet werden, um gunS筒gen Vtohnraum zu sC11affen" Dies soll auch

in den Vtohnb博clren Weito「 6stlich ♭e迫erseits des S割lWegs passie「en. Gep「陥

Werden so= die Verdich山ng auch in BtiCh S的.
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